

äußern? Das mit dem zwanzigsten Jahrhundert muß überhaupt ein Rechenfehler sein.

★

Es haben nicht alle Diebe solch ein Glück wie die beiden jungen Metallarbeiter aus Moulin, die in zweiwöchiger Arbeit die Dächer der Kathedrale und des Rathauses abmontierten.

Die beiden entfernten nämlich ganz systematisch und offen sämtliche Schieferplatten von den Dächern der genannten Gebäude, um das darunterliegende Blei zu stehlen. Hundert, tausend Einwohner der Stadt sahen die beiden Leute Tag für Tag arbeiten, aber niemand fragte sie nach dem Grunde. Der Instanzenweg bei Arbeiten für amtliche Stellen ist in allen Ländern so kompliziert, daß die verantwortliche Stelle wohl innerhalb zwei Wochen nicht festzustellen ist. Jedenfalls haben die beiden jungen Leute mehr als zehntausend Kilo Blei abgerissen und an einen Händler in der Stadt verkauft.

Man merkte den Schwindel erst, als die Dächer des Rathauses und der Kathedrale weitere vier Wochen in diesem katastrophalen Zustande blieben, die Arbeiter sich nicht mehr sehen ließen und die Opposition im Stadtparlament mit heftigen Anklagen gegen das Bauamt begann. Aber da waren die beiden jungen Leute nicht mehr aufzufinden . . . ebenso wenig wie das Blei und die Schieferplatten.



Wie die eilige Helen zum Rendezvous kam
(Die leichtgeschürzte Dame ist Tutt Tamary, der entsetzte Herr Oscar Marion)

Phot. Balázs